

# **HONDURAS - Congreso empieza a debatir acuerdo sobre restitución de Zelaya**

TeleSur

Martes 3 de noviembre de 2009, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - Los parlamentarios del Congreso de facto de Honduras se reunirán este martes para decidir la fecha de lo que podría ser la restitución del presidente legítimo Manuel Zelaya al poder, tras el acuerdo llegado por delegados del mandatario constitucional y del régimen de Roberto Micheletti, para salir de la crisis política que vive la nación centroamericana tras el golpe de Estado el pasado 28 de junio.

Adriana Sívori, enviada especial de teleSUR informó que el Congreso se reunirá en horas del mediodía de este martes, así como también se espera la llegada de los integrantes de la comisión de verificación, representada por el ex presidente de Chile Ricardo Lagos y la ministra de Trabajo de EE.UU., Hilda Solis.

Asimismo, explicó que el presidente de facto, Roberto Micheletti, no volverá al Congreso del país centroamericano y que sólo se maneja restablecer como nuevo acuerdo a todo el Ejecutivo hondureño.

Por otra parte, la periodista señaló que el Frente de la Resistencia contra el golpe de Estado comenzará una vigilia a las afueras del recinto legislativo, para pedir la restitución inmediata del mandatario constitucional.

"La vigilia va a empezar de verdad este martes, porque se enteraron (el Frente de la Resistencia) que la junta del Congreso se va a reunir y ellos están a la expectativa de lo que va a decidir el Congreso", informó Sívori.

Por otro lado, este lunes el presidente del Congreso de facto de Honduras, Alfredo Saavedra, informó que el Parlamento se encuentra en un receso por la campaña para las elecciones previstas para el próximo 29 de noviembre, por lo que todavía no se tiene conocimiento de la fecha en la que se debatirá la restitución de Zelaya.

Por su parte, el presidente de facto, Roberto Micheletti, expresó este sábado a un medio de comunicación de la localidad, que mientras el Congreso no resuelva nada "la situación del señor Zelaya sigue siendo de visitante en la casa de Brasil".

El presidente constitucional de Honduras, Manuel Zelaya, instó a la comunidad internacional a mantenerse firmes y alertas, pues en el acuerdo logrado entre sus representantes y la delegación del presidente de facto Roberto Micheletti podría manejarse "un juego oscuro".

"Siempre en estos acuerdos existe la posibilidad de manipulación de juegos oscuros que se pueden dar dentro de ellos mismos (Gobierno de facto) por lo cual debemos mantenernos alertas para su cumplimiento", aseguró Zelaya.

El acuerdo aprobado el pasado viernes entre las delegaciones de Zelaya y Micheletti contiene ocho puntos, entre ellos la creación de un Gobierno de reconciliación, rechazo a la amnistía política, reconocimiento a las elecciones presidenciales del 29 de noviembre, la creación de una comisión de verificación, de una comisión "de la verdad" y la "posible" vuelta de Manuel Zelaya que decidirá el Congreso Nacional previo dictamen de la Corte Suprema de Justicia.

-----

<http://www.telesurtv.net/noticias/secciones/nota/60959-NN/congreso-empieza-a-debatir-acuerdo-sobre-res-titucion-de-zelaya/>